

1. Meisterschaftsspiel gegen Utzenstorf Koppigen

Samstag, 13. April 2024

Start nur teilweise geglückt

(jla) Das erste Meisterschaftsspiel der Burdlefer im Bühl konnte bei herrlichem Hornusserwetter ausgetragen werden. Die Emmestädter gingen hoch motiviert zur Sache und wollten auf keinen Fall eine Nummer kassieren und das Spiel gewinnen. Trotz zahlreichen Absenzen aus gesundheitlichen Gründen lief es im ersten Durchgang nicht schlecht. Mit 396 Punkten legten sie ein ansprechendes Resultat vor und der Gegner musste sich bereits den vierten Streich als Nummer schreiben lassen.



Die Hornusser Burgdorf mit den neuen Schindeln gesponsert von der Firma Murri AG in Burgdorf

Nach dem Wechsel war die Euphorie aber auch gleich geschwunden. Die Gastgeber konnten schon den dritten Streich nicht abwehren und mussten sich eine schnelle 7 als Nummer notieren lassen. Immerhin ging der erste Durchgang punktemässig klar an die Burdlefer.



Minutiöse Vorbereitung des Bockstandes durch die Fachkräfte

Der Rest des Spiels ist schnell erzählt. Beide Mannschaften arbeiteten im Ries fehlerfrei. Die Burdlefer schlugen nochmal einen Umgang mit 396 Punkten und gewannen schliesslich mit 794 zu 546 klar. Somit konnten sie immerhin noch zwei Rangpunkte retten.



Einschwören der Mannschaft durch den Spielleiter Jürg Wüthrich

Bester Einzelschläger auf dem Platz war einmal mehr Lars Moser mit 77 Punkten, gefolgt von Thomas Jordi mit 65 und André Wüthrich mit 64 Punkten.

